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本日の出席率７９.５４％：会員数４９名・出席３１名・欠席１４名・出席規定免除会員４名・ビジター１名

前々回の修正出席率９１.３０％：出席２８名・メークアップ８名・出席規定免除会員６名

　本日は南部会長がお仕事の都

合で例会を欠席されるとの事で、

副会長であります、 私が会長代行

挨拶をさせて頂きます。

　現在は会長挨拶となっています

が、 前は会長報告で有り、 ロータ

リーに関する一週間の出来事を報

告するのが目的だと聞いたことが

あります。 それに準じて、 ロータリーに特化して本年度の事業に

ついて思った所のお話をしたいと思います。

　新年例会の時の乾杯挨拶の時に若干触れさせていただきまし

たが、 今月は北海道旭川空港 RC との交流事業が行われます。

地区の補助金申請事業で事業名が 「人類学的多様性に学ぶ

平和プロジェクト」 という壮大な名前がついております。 そして

今夜がその打ち合わせ兼壮行会が岡社会奉仕委員長主催で

行われます。

　また、 海外 RC へのメークアップ事業もグアム、 パラオと盛り上

がりを見せています。

　また、 昨年の忘年例会では馬渡委員長の企画 「親睦委員会

会員によるハンドベル」 を行うといった新たな取り組みを行って

います。 継続色の強い事業はなかなか完成度が高く、 独自性

を出しにくくはあるかと思いますが、 それ以外の事業に関しまし

ては委員長さんの積極的な取り組みで成り立てていただく事が

佐世保中央 RC の魅力となり、 クラブ独特の文化となっていくの

だと思います。

　今の時代、 なかなか時間の調整が難しい中、 時間と労力とを

掛けた事業の結果は素晴らしいものです。 南部会長もありがた

く思っておられるのではないでしょうか。

　どうか本年度、 あと半年ございます。 各委員長さんはじめ、

会員の皆様におかれましては、 最後までご協力を頂きます様、

よろしくお願いしまして、 南部会長代行の挨拶に代えさせて頂き

ます。 ありがとうございました。
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佐世保南ロータリークラブ　池内 章雄 様

有田ロータリークラブ　岩尾 慶一様

３０周年記念実行委員会　馬場 貴博 君
　次回の委員会のご案内ですが、 本日の FAX にて懇親会の

文面がありましたが、 昼間ですのでございません。 例会終了

後の委員会のみです。

佐世保南 RC　池内 章雄様
佐世保南 RC から参りました。 本日はお世話になります。

前田 眞澄副会長・田中 啓輔幹事
佐世保南 RC 池内 章雄様、 本日は佐世保中央 RC にご来

訪いただき、 誠にありがとうございます。 会員一同歓迎いた

します。 本日の例会は崎元直前会長の担当によります、 ス

ポーツ吹き矢の紹介です。 始められたい方はぜひ西村パス

ト会長までお申し出ください。

南部 建会長
本日は所用により欠席いたします。 きっと前田副会長が立派

な会長挨拶をされるであろうと期待しています。 また、 池永

エレクトが会長になった時に欠席された場合、 どのくらいニコ

ニコすればいいかの参考にしていただければと思い、 ５口ニ

コニコします。

西村 浩輝君
崎元直前会長の卓話時間にスポーツウェルネス吹矢をとりあ

げていただき、 ありがとうございます。 スポーツウェルネス吹

矢式呼吸法は楽しみながら呼吸機能を良くすることができま

す。 これからも続けてください。。

前田 眞澄君
本日、 南部会長の代行挨拶をさせていただきました。 自分

でもまとまりのない面白くない挨拶に終わっているだろうと予

想できますのでニコニコします。 私は褒められて育つタイプ

ですのでそこの所よろしくお願いします。

岡 光正君
１月１０日に国連の持続可能は開発目標に貢献する団体に発

行額の一部を寄付する、 「SDGｓ私募債」 を、 S 銀行に受託

してもらいましたのでニコニコします。
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　スポーツウェルネス吹矢は、 健康を目的

としたスポーツです。

　スポーツウェルネス吹矢式呼吸法で健

康を向上させることです。 一連の動作は

「礼に始まり礼に終わる」 この動作が美しい形を作り、 深い呼吸

をもたらし、 集中力を高めて活力をもたらすのです。

公認指導員の資格も取れましたので、 今後もスポーツウェルネ

ス吹矢の普及に努めます。

　崎元直前会長、 会員の皆様、 この度は体験会の機会を頂き

ましてありがとうございました。

　■崎元 英伸 直前会長卓話■

本日の合計　　　　   13,000 円

本年度の累計　　　  627,252 円

  スポーツウェルス吹矢
  公認指導員　西村 浩輝 君

香月 章彦君
５月８日、 長崎県のどこかで金色のトーチをかかげて嫁が走

る事になりました。 200m を時速６ｋｍ以下で走るのを走るとい

うのかは微妙ですが・ ・ ・壱岐かも上五島かもしれませんが、

応援に行こうと思います。

～スポーツウェルネス吹矢紹介～

ＳＡＡ： 倉科 聡一郎君

次回例会／１月２３日１２ ： ３０～
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